

学校内であった人には知らない人であっても、元気に挨拶をしましょうというお話を先週しました。早速、してくれている人がたくさんいます。この前來ていたお客様が、しっかりとした挨拶ができるて、気持ちが良いですね、と言わっていました。本当に以前よりたくさん的人が気持ちの良い挨拶ができていると思いますので、このまま続けていきましょうね。

毎年話していますが、12月4日から12月10日までの一週間は、「人権週間」となっています。1948年12月10日に国連総会で「世界人権宣言」が採択され、この日を「人権デー」としています。人権について、意識してねという日です。そして、その前の一週間を人権週間にしています。ですので、今は人権週間中です。

みなさんは人権について、日々の学級活動とか、道徳の時間などで学習していると思います。

「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のことです。みんながみんな違うように、全部が同じ人なんて誰もいません。一人ひとりの違いを認めたり、自分や相手の良いところを見つけたりして、それぞれ一人ひとりが大切な存在であることを立ち止まって考える良い機会です。

みなさんは、もえろきたたつみの取り組みの、おもい魂で、「友だちと自分のいいところを見つけよう」ということを日頃から取り組んでいますね。

まずは自分自身を大事にすることが大切ですので、自分のことを見きわめたり、自分自身を好きになれるといいですね。そして、これからもまわりの友だちのいいところをたくさん見つけていきましょうね。

すでにできている人がたくさんいますが、自分とまわりの友だちのことを大切にすることが、人権を大切にすることにつながっていくと思いますので、難しく考えずに、そこから始めていきましょうね。